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Zusammenfassung

        
Im Rahmen von 25 Bleomycinserien an Patienten mit Platten-epithelkarzinomen entwickelte sich 4mal eine irreversible, tödliche und 2mal eine reversible Lungenfibrose. Die dabei aufgetretenen röntgenologischen Lungenveränderungen (5mal streifige, interstitielle Verdichtungen, lmal knotige Verdichtungen) und die sich im weiteren Krankheitsverlauf ändernde Morphologie wird zu den aus Lungenbiopsien bekannten pathoanatomischen Befunden in Beziehung gesetzt. Die differentialdiagnostischen Probleme bei der Interpretation der Röntgenmorphologie werden besprochen.


      
        
Summary

        
Amongst 25 patients treated with Bleomycin for squamous epitheliomas, irreversible pulmonary fibrosis was observed in four cases and reversible fibrosis in two others. The radiological changes in five patients consisted of linear interstitial shadows and one patient showed nodular shadowing. By means of lung biopsies, these findings were related to the pathological changes. Problems in the differential diagnosis of these radiological findings are discussed.
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